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Introducción 

 

Un saludo cordial y solidario a mis compañeras y compañeros que aún con la presión y carga 

laboral han estado respondiendo al llamado de unión y militancia al que aspiramos alcanzar 

nuevamente en Carolina.  Conforme lo establece nuestro Reglamento, les presento el informe de 

los trabajos que hemos realizado.  El mismo corresponde al período de octubre de 2021 a 

septiembre de 2022.   

 

La matrícula en la UPR-Carolina está compuesta por 87 miembros a octubre de 2022.  El 32% (21) 

de estos miembros poseen un Nombramiento Especial.  El 75% de la matrícula total son mujeres.  

El 41% de la matrícula total tiene más de 50 años de edad.  Al momento de asumir el puesto en 

septiembre de 2021 como Representante Interina, no había delegados electos.  Fue para el mes 

agosto de 2022 que el compañero Nephtalí Ortega Rodríguez acepto el reto como delegado, 

momento desde el que ha estado trabajando para reestablecer la militancia entre los compañeros y 

compañeras. 

 

 

Reuniones y Actividades  

 

 Reuniones Ordinarias y Extraordinarias de la Junta de Directores  

 Reuniones Ordinarias y Extraordinarias de la Junta de Directores y la Asamblea de 

Delegados(as)  

 Manifestaciones sindicales en defensa de nuestro Convenio Colectivo  

 49.a Asamblea General Ordinaria HEEND  

 Coordinación Elecciones bajo Ley 130 en la Unidad 

 Taller Ley 130 

 Asamblea del Centro de Desarrollo Preescolar 

 

 

Beneficios solo para Unionados(as)  
 

 Préstamos de Emergencia – 5  

 

 

 

 

 



Administración de Convenio   
 

 Artículo 73: Suspensión del servicio de agua, sistema de aire acondicionado y luz en el 

centro de trabajo  

 Artículo 8: Reclasificación  

 Artículo 72: Agua Potable 

 Artículo 68: Procedimiento de Querellas 

 Artículo 77: Registro de Asistencia  

 

 

Otros Asuntos  

 

 Se impugnó una Notificación de Solicitud para convocar plaza no docente. 

 Se logró el reclamo de la apertura del portón de entrada por el Barrio San Antón en el 

verano debido a que los empleados que viven en el área este se les complicaba la entrada 

al Recinto por el flujo vehicular.  

 Se dio apoyo constante a compañera que experimentó discrimen. 

 Se coordinó reunión para plantear las dificultades y limitaciones del nuevo programa de 

registro de asistencia con la Oficina de Recursos Humanos de Carolina, el Vicepresidente 

de HEEND y representación de la Oficina de Recursos Humanos de Administración 

Central.  En esta reunión se logró que se eliminara el que los empleados tuvieran que 

computar sus licencias cuando llenaban sus asistencias.   

 Se mantuvo la comunicación con los miembros a través de correo electrónico. 

 

 

En Agenda 

 

 Activar el Comité de Salud y Seguridad Ocupacional 

 Activar el Comité para Atender Conflictos Interpersonales entre empleados 

 Activar el Comité para casos de acciones disciplinarias ante la consideración de la 

autoridad nominadora 

 Reclutar representación adicional (delegados y delegadas) 

 

 

Conclusión 
 

El proceso no ha sido fácil, sin embargo, hay mucha satisfacción cuando reconocemos que toda 

esta lucha que heredamos es por los derechos que esperamos seguir disfrutando mañana.  Unidos 

es como único podemos combatir con fuerza.  La unión nos hace ver fuertes y determinados.   

 

 

 

¡JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES! 

¡Luchamos Para Vencer! 
 


